
 
 

 
 
 

Ste-Croix, le 4 mars 2024 
 
 
 

AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
De l’école secondaire Pamphile-Le May 

 
Mesdames, messieurs, 

 
 

Il me fait plaisir de vous convoquer à la rencontre du Conseil d’établissement qui aura lieu 
 

Le mercredi 13 mars 2024 
à 19 h 15 

au local 217, Pamphile-Le May 
 
 

Vous trouverez ci-joint l’ordre du jour pour cette rencontre. 

Veuillez accepter l’expression de nos meilleurs sentiments. 

 
 
 

Carolyne Plourde Marie-Ève Ouellet 
Présidente Directrice 

A v i s d e 
C o n v o c a t i o n 



  
 

 

 

 

 

 
 

 
1. PRÉLIMINAIRES 

1.1 Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

Présences : 
Marie-Ève Ouellet, direction 
Marylène Lemay, enseignante 
Katherine Beaudet, enseignante 
Luc St-Louis, enseignant 
Ian Basque, technicien en loisir 
Carole Baril, professionnelle 
Carolyne Plourde, parent 
Karine Cloutier, parent 
Cindy Paradis, parent 
Claudia Auger, parent 
Lily Saindon, parent 

 
Absence : Émaëlle Chartrand, Malorie Chartrand, Annie Thériault, Natacha Dubois 
 

2. SECRÉTARIAT 
2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 

Proposé par Cindy Paradis 
Adopté par Ian Basque 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 31 janvier 2024 (document) 
Proposé par Karine Cloutier 
Adopté par Claudia Auger 
 
 

 

Conseil d’établissement 
École secondaire Pamphile-Le Mat 

SEANCE DU 13 MARS 2024 

19 H 15 

ORDRE DU JOUR 



2.3 Suivis au procès-verbal 
 Pro-Design a été rencontré par la direction et les membres du personnel ayant un 

lien avec eux afin de leur faire part du mécontentement des parents. Il a été 
mentionné le délai déraisonnable pour la livraison des vêtements.  
Le délai de livraison est de 5 semaines à partir du 31 de chaque mois et non à 
partir du moment de la commande. 
Il y a 140 morceaux en consignation afin de pouvoir accommoder les élèves et 
faire des échanges. 
Il y a eu beaucoup d’erreurs pour la collection junior. Le site sera amélioré afin de 
rendre les choses plus claires pour les commandes. 
Si un article est B/0, la compagnie appellera les parents pour leur offrir d’attendre 
ou de se faire rembourser. 
Une période d’essayage sera possiblement offerte le 17 mai, lors d’une journée 
pédagogique. 

 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 
4.1 Plan d’effectif 2024-2025  

Une consultation a été faite auprès des enseignants au sujet du personnel de soutien 
afin de modifier trois postes :  

 Ouvrier d’entretien classe 2 de jour pour devenir concierge 
 Technicien en loisirs : demander 17,5 heures payées par le centre de services 

scolaire et le 17,5 payé par l’école 
 Secrétaire de gestion, le 7h que l’école paie, on demande que ce soit le centre 

de service qui le paie. 
 

4.2 Critères de sélection direction  
Les membres du CÉ sont consultés sur les critères de sélection d’une direction.  
La future direction doit être conscient(e) des aspects suivants concernant l’école 
secondaire Pamphile-Le May : 

 Sa situation socio-économique 
 Des classes en adaptation scolaire et d’autres parcours adaptés 
 Une école comportant les niveaux de secondaire 1 à 5 
 Il doit croire en l’importance du sentiment d’appartenance 
 Il doit être prêt à s’inscrire dans la continuité des valeurs véhiculées dans 

l’école PLM 
 Il doit être prêt à s’impliquer dans le milieu 
 Il doit être dynamique et ouvert au développement de nouveaux projets 

 
Les mêmes critères sont reconduits 
 
 
 
 
 



4.3 Activités éducatives et culturelles  
                                Proposé par Marylène Lemay 
                                Appuyé par Luc St-Louis 
 

4.4 Besoins de l’établissement sur les biens et services  
 Aménager l’arrière de l’école (entrée des gymnases pour les tournois et 

stationnement) 
 Ajouter des fontaines d’eau supplémentaires sur les étages 
 Rénover, ajouter et réaménager l’espace des casiers 
 Réaménagement de distribution des casiers (donner accès aux petits casiers) 
 Aménagement de bureaux supplémentaires au premier étage 

 
4.5 Programme institutionnel  

Tous les critères de promotion, la grille matières, les critères de sélection, la 
description des parcours adaptés sont inscrits dans le programme institutionnel. 
Proposé par Cindy Paradis 
Appuyé par Katherine Beaudet 
 

4.6 Consultation des élèves (suivi) 
Le conseil étudiant en parlera lors de leur prochaine rencontre 

 
5 INFORMATIONS 

 
                       5.1 Conseil d’établissement 2024-2025 

Il y a une nouvelle législation concernant les conseils d’établissement. Il était devenu 
obligatoire de le faire en présentiel mais la nouvelle loi permettrait de le faire en 
virtuel. Il serait aussi possible de tenir les rencontres du CÉ en alternance 
présentiel/virtuel. 
En juin 2024, nous déciderons la façon dont nous souhaitons tenir nos rencontres. 
 
       

6      RAPPORTS 
6.1 Rapport du président et des membres parents 

Karine Cloutier (parent) mentionne qu’elle était déçue que le tutorat en 
mathématique de deuxième secondaire se termine à Pâques. Madame Ouellet 
précise que le tutorat est fait par les membres du personnel sur une base volontaire. 
 

6.2 Rapport de la direction 
Madame Ouellet nous informe qu’une nouvelle direction adjointe se joindra à nous 
le 15 avril 2024. 
L’Éclipse : Donald et Patrice ont pris en charge l’organisation de l’événement. Des 
lunettes ont été commandées pour les membres du personnel et les élèves. 
 
 
 
 
 



6.3 Rapport des enseignants, soutien et professionnel 
 Katherine Beaudet parle du plan de rattrapage offert depuis janvier.  
 Marylène Lemay parle de la soirée reconnaissance de 3e et de 4e secondaire. 
 Carole Baril mentionne que les orthopédagogues travaillent actuellement sur la 

préparation de la session d’examens et sur la révision des plans d’intervention.  
 Luc St-Louis mentionne que les gymnases sont pleins sur l’heure du midi et aux 

pauses, ce qui n’a pas été comme cela depuis longtemps 
 Ian Basque parle de la classique hivernale, de la partie de hockey profs/élèves. Il 

mentionne aussi que la sortie hivernale aura lieu ce vendredi 15 mars 2024. 
 

6.4 Rapport des élèves 
Maxime mentionne que les élèves de secondaire 5 ont eu un beau déjeuner avant le 
départ pour la semaine de relâche. 
Il y aura une thématique cabane à sucre la semaine prochaine. 
Pour la St-Patrick, ce sera la journée en vert et il y aura de la musique de thématique 
irlandaise. 
Journée de pâques : activités à venir. 
La finale locale de Secondaire en spectacles a été une belle soirée. 
 

6.5 Rapport du comité de parents (faits saillants) 
Au primaire, des parents ont eu beaucoup d’inquiétude concernant le temps que les 
jeunes passent devant leurs écrans. Le centre de service devrait faire des 
recommandations pour l’an prochain. 
Faire en sorte que le conseil d’établissement soit plus connu des parents d’élèves 
(Photos sur le site ou sur la page Facebook ou sur le premier journal de l’année, inciter 
la présidente du CÉ ou des membres du CÉ à présenter un prix lors des galas).  
Mettre l’ordre du jour sur le site internet de l’école ou sur la page Facebook de celle-
ci. 
 

6.6 Rapport du membre de la communauté 
 
 

7 AUTRES POINTS 
7.1 Date de la prochaine rencontre : 24 avril 2024 

 
8 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Proposé par Marylène Lemay 
Appuyé par Luc St-Louis 

Sainte-Croix, 13 mars 2024 
Carole Baril secrétaire 

 
 
 
 
 
 



 


